

# COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

06 décembre 2017



Ont été abordées lors de la réunion les manifestations de Noves et Barbentane.

Noves a été un très grand succès auprès des écoles mais l'exposition photos et la soirée vernissage n'ont pas eu autant de succès auprès du public adulte. Les enfants semblent plus intéressés et curieux des merveilles de l'astronomie. D'ailleurs nombreux sont revenus avec leurs parents pour montrer l'exposition et participer aux observations du soleil. Dommage que la météo ne nous ait pas permis d'organiser la nuit d'observation. Cette dernière sera reprogrammée au début de l'année 2018 dès le retour des beaux jours.

Cette manifestation a mobilisé un grand nombre d'adhérents du club sur une longue période et nous les remercions tous chaleureusement.

Barbentane a été une occasion imprévue d'exposer nos photos dans un cadre remarquable et atypique conjointement avec des posters de l'AFA.

Très belle exposition qui a attiré plusieurs personnes émerveillées par le travail de nos astrographes en herbe.

Nous avons ensuite abordé l'étude de deux prochaines manifestations, la soirée du 17 août 2018 au Visiatome et le projet Spacebus de l'association Spacebus France.

Nous reviendrons sur ce dernier grand projet qui demande réflexion.

Michel nous a apporté et présenté ses dernières créations. Des photos du soleil sur toiles. Original et magnifique. Il nous présentera des photos sur plaque aluminium lors de la prochaine réunion prévue le 20 décembre.

Une petite collation sera organisée à cette occasion pour fêter tous ensemble la fin de l'année 2017.

La soirée s'est terminée vers 23h00.

Patrick.





